

## C2A renforce ses positions dans le réseau Repsol

**C2A, la référence de la carte carburant multi-services pour les transporteurs en Europe, élargit sa présence chez Repsol. Fondée en 1987, Repsol est le leader de la distribution de carburants en Espagne. Le pétrolier accepte désormais la carte C2A dans toutes ses stations.**

Après trois ans de collaboration avec Repsol, C2A peut proposer depuis début juin sa carte carburant multi-services dans l'ensemble des 3.500 stations réparties sur tout le territoire espagnol. Jusqu'à présent, la carte n'était disponible que dans 80 stations.

**Un avantage tarifaire pour les transporteurs en complément d'une remise étatique**

Jusqu'ici payable uniquement par carte bancaire classique (Mastercard et Visa), les transporteurs pourront désormais régler leur plein de carburant avec la carte Mastercard C2A et bénéficier ainsi de factures mensuelles, de remises et de la possibilité de percevoir la TICPE Espagnole ou « Gasoleo profesional ». Parmi toutes les stations du réseau, dans certaines d'entre elles, les transporteurs pourront bénéficier d'une remise allant jusqu'à 15 centimes d'euros le litre.

Celle-ci vient s'ajouter à un versement de 14,90 centimes/L<sup>[1]</sup>, depuis avril dernier, profitant d'une aide gouvernementale de 0,10 centimes d'euros, combinée avec le remboursement de droits d'accise d'un montant de 0.049 € par litre (gasoleo profesional). Au cours du 3<sup>ème</sup> trimestre 2023, cette aide gouvernementale espagnole de 0.10 € / L se poursuit et passe à 0.05 €/L durant le 4<sup>e</sup> trimestre 2023<sup>[2]</sup>. Initialement réservée aux seuls transporteurs espagnols, cette extension de l'aide gouvernementale espagnole est l'aboutissement d'une lutte effectuée par les Organisations Professionnelles de transporteurs et C2A.

Les stations Repsol concernées par le partenariat avec C2A sont identifiées sur la carte du réseau de l'entreprise française, accessible depuis son site Internet ou depuis son application pour géolocaliser les emplacements les plus proches.

*« Ce partenariat renforcé avec le 1er réseau d'Espagne confirme l'implantation croissante de C2A en Europe, après l'Italie, la Belgique et le Luxembourg. Cette nouvelle signature doit nous rapprocher des acteurs du transport en Espagne et contribue à répondre aux besoins des transporteurs internationaux français ainsi que des frontaliers »* explique Gilles d'Huiteau, président de C2A.

### **À propos de C2A :**

La société C2A est créée en 2010 par M. Gilles D'Huiteau, fondateur et PDG du groupe Negometal. Il décide alors de développer une solution de paiement sans exiger de caution ou de couverture assurance. Par la même occasion, il permet à ses clients de sortir du monopole d'un seul prestataire en carburant. Cette solution croît très rapidement afin de devenir aujourd'hui bien **plus qu'une carte carburant**. Il s'agit plutôt d'une **carte de paiement multi-services avec de nombreux services connectés**, destinée non seulement aux transporteurs mais également aux sociétés ayant du personnel mobile dans toute l'Europe. La solution C2A continue à être développée et enrichie afin de répondre aux besoins d'un secteur en pleine mutation. Pour la 3<sup>ème</sup> année consécutive, C2A est à nouveau citée dans le classement édité par Les Echos « Champions de la croissance 2021 ».